
Sportverein 1930 Rosellen e.V.

SV‘ er  „fit bis 100“

Niederschrift der
             Jahreshauptversammlung am 22.02.2024

im Sportlerheim des SV Rosellen

Beginn: 15:00 Uhr,   Ende: 16:45 Uhr:

TOP 1: Begrüßung und Genehmigung der Tagesordnung:
 Die Vorsitzende, Gudrun Giesenkirchen begrüßte alle anwesende

Mitglieder und die  Herren Udo Münch und Volker Bäumken vom
Hauptvorstand.

 Die Tagesordnung wurde einstimmig genehmigt.

TOP 2: Totengedenken:
 Mit einer Schweigeminute wurde den 4 Verstorbenen der Abteilung gedacht.

Verstorben sind in diesem Jahr R. Rickel, H. Brahmann, A. Oppermann und L.
Müller.

TOP 3: Genehmigung der Niederschrift 2023
 Die Niederschrift wurde einstimmig genehmigt

TOP 4: Bericht der Abteilungsleitung
 Als erstes machte die Vorsitzende darauf aufmerksam, dass sie  als

Vorsitzende nicht weiter macht und mit Wirkung vom 30.03. 2024 ihr Amt
niederlegt. Sie erklärte, 12 Jahre Vorstandsarbeit seien genug und ihr
Gesundheitszustand lasse eine weitere Arbeit nicht zu.

 Im anschließenden Abteilungsbericht erläuterte sie Näheres.
 Die Mitgliederzahl betrug am 01.01.2023 54 Personen, wovon 3 Personen

eine passive Mitgliedschaft besitzen.
 Die Abteilung hat im vergangenen Jahr 15 Mitglieder verloren.  Die Mehrzahl

dieser Mitglieder sind unter Führung von Uschi Völker der Abteilung „Freizeit“
beigetreten. Uschi Völker ist seit 01.12.2023 nicht mehr als Übungsleiterin für
unsere Abteilung tätig. Die Begründung liegt darin, dass die Teilnahme an den
Sportstunden zuletzt so gering war, das es nicht mehr zu rechtfertigen war,
bei einer so geringen Beteiligung, zum Teil nur 3 bis 5 Teilnehmer, die dritte
Sportstunde aufrecht zu erhalten. Daraufhin haben die Mitglieder die bei Uschi
Völker Sport machten, die Abteilung verlassen, und sind wie oben schon
angesprochen, der Abteilung „Freizeit“ beigetreten.

 4 neue Mitglieder konnten begrüßt werden.
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 Es werden nur noch 2 Sportstunden in der Woche angeboten und zwar
Montags in der Zeit von 14:15 Uhr bis 15:15 Uhr sowie von 15:30 Uhr bis
16:30 Uhr. In der 1. Stunde wird  Gymnastik angeboten und in der 2. Stunde
wird Stuhlgymnastik durchgeführt. Die Übungsleiterin in beiden Stunden ist
Gabi Knipper. Die Pause zwischen den Sportstunden soll zum Austausch von
Neuigkeiten bzw. Bekanntgaben genutzt werden.

 Auch außersportliche Aktivitäten wurden im vergangenen Jahr durchgeführt.
Hier sind in erster Linie die Spargelfahrt mit Besuch in Roermond, das
Sommerfest, Frühstück im Dorfkrug in Nievenheim, Adventsfahrt nach
Münstereifel und der Adventskaffee zu nennen.

 Im Jahr 2024 war die Abteilung im Schloss Walbeck zum Grünkohl essen und
Besuch der Stadt Kevelar. Die Kosten für die Veranstaltungen, ausgenommen
die Fahrt zum Spargelessen und das Spargelessen, wurden von der Abteilung
getragen.

 Für das laufende Jahr 2024 sind noch keine Planungen vorgenommen
worden, da dies Aufgabe des neuen Vorstands ist.

 An der Geschäftsstelle hängen  Briefkästen für die einzelnen Abteilungen in
denen Nachrichten für die Abteilung/ Verein deponiert werden können. Auch
auf die Homepage des Vereins machte Gudrun noch einmal aufmerksam. Hier
würden immer die neuesten Nachrichten veröffentlicht.

TOP 5: Kassenbericht:
 Der Kassierer, Alfred Mentgen trug den Kassenbericht vor. Die Abteilung

verfügt über einen gesunden Kassenbestand.

TOP 6: Bericht der Kassenprüferinnen:
 Die Kasse wurde von einer Kassenprüferin am 25.01.24 geprüft, da die 2.

Kassenprüferin die Abteilung verlassen hat. Sie bescheinigte dem Kassierer-
Alfred Mentgen- eine einwandfrei gute Kassenführung.

TOP 7: Entlastung der Abteilungsleitung:
 Die Kassenprüferin, Helga Hoffmann beantragte die Entlastung der

Abteilungsleitung. Diese wurde  von den anwesenden Mitgliedern einstimmig
bestätigt.

TOP 8:  Neuwahl der 1. Abteilungsleiter*in und des Schriftführer*in
 Wie schon im letzten Jahr bekannt gegeben, tritt die 1. Vorsitzende mit

Wirkung des 31.03.2024 zurück. Mit eindringlichen Worten warb Gudrun für
die Neubesetzung und erklärte auch, was passiert, wenn kein neuer Vorstand
etabliert werden kann. Trotz sehr mahnender Worte stellte sich niemand von
den Anwesenden zur Wahl. Somit konnte keine neue Vorsitzende gewählt
werden. Auch für den zurückgetretenen Schriftführer meldete sich kein neuer
Kandidat. Somit sind ab dem 01.04.2024 die Funktion der/des 1.
Abteilungsvorsitzenden und des Schriftführers*in nicht mehr besetzt. Der
Abteilungsvorstand besteht dann nur noch aus der 2. Vorsitzenden und dem
Kassierer.

 Die beiden Herren vom Hauptvorstand machten noch Anmerkungen wie es
auch ohne 1. Vorsitzende und Schriftführer  mit der Abteilung weitergehen
könnte. Es wurde darauf hingewiesen, dass unter tatkräftiger Mithilfe von
anderen Mitgliedern ein funktionieren der Abteilung gewährleistet werden
kann. Sollte es dazu nicht kommen, müsste die Abteilung aufgelöst werden.
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 Ein Übergang in die Abteilung „Freizeit“ wäre natürlich möglich.
 In noch einmal sehr mahnenden Worten appellierte Gudrun Giesenkirchen  für

eine Weiterführung der Abteilung.

TOP 9: Vorstellen und Genehmigung des Haushaltsplanes 2024:
 Die 2. Vorsitzende trug den Haushaltsplan 2024 vor. Sie erklärte die einzelnen

Position für Einnahmen und Ausgaben. In der anschließenden Abstimmung
wurde der Haushaltsplan ohne Gegenstimmen angenommen.

TOP 10: Wahl eines Kassenprüfer*in:
 Als neuer Kassenprüfer wurde  Hubert Esser gewählt

TOP 11: Anträge :
 Es lagen keine Anträge vor.

TOP12: Verschiedenes:
 Auf eine Frage  aus dem Auditorium stellte Gudrun Giesenkirchen noch

einmal klar, warum die Aufteilung den Sportteilnehmer in „Stuhlgymnastik“ und
Gymnastik getätigt worden ist. Sie machte auch noch einmal auf die
erforderliche Mindestteilnehmerzahl pro Sportstunde aufmerksam..

 Es wurde von verschiedenen anwesenden Mitgliedern Vorschläge gemacht,
wie man ggf. neue Mitglieder gewinnen kann.
Gudrun Giesenkirchen appellierte noch einmal an alle anwesende Mitglieder
sich doch noch einmal zu überlegen, ob hier nicht doch jemand bereit ist, eine
Funktion im Vorstand zu übernehmen.

 Sie berichte noch einmal ausführlich welche Funktionen sie im Laufe von 12
Jahren inne hatte. Es habe ihr sehr viel Spaß bereitet und sie würde dem
neuen Leitungspersonal mit Rat und Tat zur Seite stehen. Es wäre sehr
schade wenn die Abteilung so sang- und klanglos verschwinden würde.

 Als letztes bedankte sie sich bei den beiden Herren vom Hauptvorstand für die
jahrelange  vertrauensvolle Zusammenarbeit und Hilfe. Auch von den Herren
des Hauptvorstandes wurde ihr Dank ausgesprochen. Herr Bäumken
bemerkte noch einmal, dass es schade wäre, wenn die Abteilung so
untergehen würde und er warb noch einmal für die Weiterführung. Danach
erhielt Gudrun von den Mitgliedern als Dankeschön für die geleistete Arbeit
einen Blumenstrauß und der Schriftführer eine „süße“ Überraschung
überreicht.

TOP 13: Verabschiedung :
 Nach Einnahme eines Imbiss endete die Jahreshauptversammlung und

Gudrun Giesenkirchen verabschiedete gegen 16:45 Uhr alle anwesenden
Personen.

         Hans Hoffmann
            Schriftführer

                   Verteiler :


